
RESIDENTIAL 1 YEAR LIMITED WARRANTY - VANITY TOPS

Each Foremost vanity top (that may include engineered stone, granite, marble,
 vitreous china or cultured marble) manufactured by Foremost Groups, Inc. 
& Foremost International Ltd. is covered by a 1 Year Limited Warranty. We
warrant our products to be free from defects in material or workmanship for
a period of 1 year from the date of purchase.  

This warranty is made to the original purchaser and is limited to the repair 
or exchange of any parts which prove defective under normal use during the 
warranty period.

Exclusions:

• Products that have been improperly stored or improperly installed, 
misused, abused, or modified in any way. We do not cover any 
costs associated with the removal of warranted material or the 
installation of replacement material.

• Chips and cracks: Chips may be caused by impact and cracks can 
be caused by many reasons, including but not limited to; impact 
(product being dropped onto top), excessive force or applied load, 
lack of adequate support, settling or movement of cabinets, excess 
heat, and thermal shock. None of these occurrences would be 
considered manufacturing defects.

• Scratches: Our engineered stone tops are scratch resistant, but not 
scratch proof. Proper protection should be placed between the 
vanity top and any sharp objects while on the vanity top.

• Minor conditions such as stains or water spots. Our engineered 
stone tops are stain resistant, but not stain proof. To clean tough 
stains, please refer to our Care & Maintenance section attached and 
on our website www.foremostcanada.com.

• Product usage for any commercial application(s) including, but 

places of business.  We do not cover commercial use of any kind.

• Exposure to extreme heat and/or thermal shock.  Protective 
measures should be taken against direct exposure of curling irons, 
straightening tools and hair dryers against or on the vanity tops.

• Normal Wear:  Every day countertop use can result in normal wear.  
This may include, but is not limited to; scratches, chips, abrasions, 
and dullness in the finish. Normal wear issues are not covered by 
the warranty.  

This warranty is the sole warranty of Foremost Groups, Inc. and Foremost  
International Ltd., and in lieu of all other warranties, express implied,  
including any implied warranties of merchantability and fitness for a  
particular use. Labour charges for removal of or installation of warranted 
material as well as incidental or consequential damages are excluded. We do 
not assume any other liability in connection with the sale of our product. 

Care & Maintenance: 
We recommend dusting frequently with a clean soft damp cloth.   
Non-abrasive cleaners like Method (brand) Daily Cleaner, or other mild  
cleaners should be used to remove most dirt and spills.

Take care that many bathroom products may contain lemon, vinegar, or  
other chemicals or acids that can harm and stain your vanity top. Products 
such as toothpaste, antibacterial soap, shaving cream, nail polish remover 
and hair dye could dull the finish of the top if they are left in contact with the 
stone top for any length of time. Any contact should be cleaned up at once, 
or only used with protective pads covering the stone surface.

If a tough stain appears and cannot be removed with mild cleaners, we  
recommend using an Etch Remover like MB Stone Care – Touch Up Etch 
Remover. Follow instructions on product for best results  
www.mbstonecare.com.

GARANTIE LIMITÉE RÉSIDENTIELLE D’UN AN (PLAN DE MEUBLE-LAVABO)

Chaque dessus de Vanité (qui comprend la pierre façonnée, le granit, le marbre, la 
porcelaine vitreuse ou le simili marbre) fabriqué par Foremost Groups, Inc. & Foremost 
International Ltd. est couvert par une garantie limitée d’un an.

 

Nous garantissons que nos produits seront exempts de défauts de matériaux ou de 
 

fabrication pendant une période d’un an à compter de la date d’achat.
Cette garantie est accordée à l’acheteur d’origine et se limite à la réparation ou à 
l’échange de toute pièce qui s’avère défectueuse dans des conditions normales 
d’utilisation pendant la période de garantie.
Exclusions :

• Produits ayant été mal entreposés ou mal installés, mal utilisés, utilisés 
de manière abusive ou modifiés de quelque manière que ce soit. Nous 
ne couvrons pas les frais associés à l’enlèvement du matériel garanti ou à 
l’installation du matériel de remplacement.

• Éclats et fissures : des éclats peuvent être causés par un impact et des 
fissures peuvent être causées par de nombreuses raisons, y compris, sans 
toutefois s’y limiter : un impact (produit tombé sur le plan), une force 
excessive ou une charge appliquée, un manque de support adéquat, un 

choc thermique. Aucun de ces événements ne serait considéré comme un 
défaut de fabrication.

• Rayures : nos plans en pierre artificielle sont résistants aux rayures, mais 
ne sont pas inrayables. Une protection adéquate doit être placée entre 
le plan du meuble-lavabo et tout objet pointu se trouvant sur le plan du 
meuble-lavabo.

• Conditions mineures telles que des taches ou des marques d’eau. Nos 
plans en pierre artificielle sont résistants aux taches, mais ne sont pas 
à l’épreuve des taches. Pour nettoyer les taches tenaces, veuillez vous 
référer à notre section Entretien et maintenance ci-jointe et sur notre site 
Web www.foremostcanada.com.

• Utilisation du produit pour toute application commerciale, y compris, 
sans toutefois s’y limiter, l’installation dans un magasin, un bureau, un 

utilisation commerciale de quelque nature que ce soit.

• Exposition à une chaleur extrême et/ou à un choc thermique. Des  
mesures de protection doivent être prises contre l’exposition directe des 
fers à friser, des outils de lissage et des sèche-cheveux contre ou sur le 
plan du meuble-lavabo.

• Usure normale : l’utilisation quotidienne du plan peut entraîner une usure 
normale. Cela peut inclure, sans toutefois s’y limiter, des rayures, des 
éclats, des égratignures et un ternissement du fini. Les problèmes d’usure 
normale ne sont pas couverts par la garantie. 

La présente garantie est la seule garantie accordée par Foremost Groups, Inc. et 
Foremost International Ltd., et elle remplace toute autre garantie, explicite ou  
implicite, y compris toute garantie implicite de qualité marchande et d’adéquation à 
un usage particulier. Les frais de main-d’œuvre pour l’enlèvement ou l’installation du 
matériel garanti ainsi que les dommages accessoires ou indirects sont exclus. Nous 
n’assumons aucune autre responsabilité dans le cadre de la vente de notre produit. 

Entretien et maintenance : 

et humide. Un nettoyant non abrasif comme le nettoyant de marque Method Daily 
Cleaner ou un autre nettoyant doux doit être utilisé pour éliminer la plupart des 
saletés et des déversements.

Sachez que de nombreux produits de salle de bains contiennent du citron, du 
vinaigre ou d’autres produits chimiques ou acides susceptibles d’endommager et 
de tacher votre plan de meuble-lavabo. Des produits tels que le dentifrice, le savon 
antibactérien, la crème à raser, le dissolvant pour vernis à ongles et la teinture pour 
cheveux peuvent ternir le fini du plan s’ils sont laissés en contact avec le plan en 
pierre pendant une période prolongée. Tout contact doit être nettoyé  
immédiatement ou utilisé uniquement avec des coussinets de protection recouvrant 
la surface de la pierre.

Si une tache tenace apparaît et ne peut pas être éliminée avec des nettoyants doux, 
nous vous recommandons d’utiliser un décapant tel que MB Stone Care - Touch Up 
Etch Remover. Suivez les instructions du produit pour de meilleurs résultats  
www.mbstonecare.com.
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